

CR de la réunion du mercredi 15 décembre 2021 (hybride : à la fois en présentiel et en distanciel)

<u>Elus présents</u>: Michel Fonfreide, Daniel David, Michel Godard, Gérard Morice, Jean-Philippe Percheron, Kévin Hégo, Stéphane Ollivier.

Elus participant en visio : Jean-Yves Gallard, Denis Plasse, Thomas Vallée.

<u>Absents ou excusés</u>: Ewa Kolecki, Claude Hélix, Florent Robinet, Alexandre Douveneau, Mickaël Le Corre, Didier Cheneau.

<u>Invités (hors-comité)</u>: Nathalie Chaplain (secrétaire ; en visio), Sébastien Cendrier (ATD) ; Céline Brabant (présidente du club de Bailleau Le Pin).

1) Infos du président (notamment sur réunion de Ligue du samedi 04 12 21)

- Désormais, pour inscrire une équipe en Régionale (de R3 à PN), il faudra un JA licencié et en activité (= il ne sera pas enregistré comme inactif). Par contre, il n'y aura plus les 7 prestations qui seront réclamées.
 Si le club n'a pas de JA en activité, pas de sanction sportive ... mais une amende de 250 €.
- Changement de président du CD18 (Mr Jean-Paul Brunet à la place de Mr Adil Eddaïs).

2) Données statistiques

- nombre de licenciés

Tous types licences	Poussins		Benjamins		Minimes		Cadets		Juniors		Seniors		Vétérans		Total			Ny Club Club Ren Tot Clu		
(P + T) Décembre	M	Đ	M	D	M	D	M	D	M	D	M	D	M	D	M	D	M+D	MA CHIO	Club Hen	1 OT CRID
EURE ET LOIR - 15/12/2019	72	15	99	18	127	4	111	7	72	10	189	25	401	40	1071	119	1190	0	28	28
EURE ET LOIR - 02/12/2020	31	12	49	9	73	7	66	1	64	6	132	15	325	34	740	84	824	0	26	26
EURE ET LOIR - 14/12/2021	66	30	72	16	105	11	103	5	51	6	142	10	355	39	894	123	1017	0	26	26
Ecart: 2021 - 2020	35	18	23	7	32	4	37	4	-13	0	10	-5	30	5	154	39	193	0	0	0
Ecart: 2021 - 2019	-6	15	-27	-2	-22	7	-8	-2	-21	-4	-47	-15	-46	-1	-177	4	-173	0	-2	-2

Le nombre de licenciés augmente dans toutes les catégories, sauf en Juniors G et en Séniors Dames. Il y a même 2 catégories (Poussines +Minimes F) où nous dépassons les effectifs de 2019.

Au total, nous avons augmenté nos effectifs de 193 licenciés (mais il en manque encore 173 pour revenir à nos effectifs de 2019). Nous avons donc récupéré plus de la moitié des joueurs que nous avions perdu la saison dernière.

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table – 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES
Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr



Remarque de Sébastien :

Il faudrait faire une analyse par club pour voir si certains ont eu du mal à repartir. Voir alors quels seraient leurs besoins.

Stéphane indique qu'il va réaliser ce travail, en utilisant les données statistiques des années précédentes et celles de 2021-2022.

- nombre d'inscrits au critérium fédéral Tour 2

Inscriptions au CF-	Pour	10105	Decigroms		Momes		Cadets		Jesors		Senors		Venicons		Total		
Tour 2	- 80	D	l li	Đ	#	0	86	0	- 10	0	66	D	14	B	M		848
2018-2919	3	4	21	10	27	1	42	3	32	3	42	1	-54	1	221	23	244
2019-2929	2	8	23	2	25	1	39	1	34	2	34	1	45	3	202	10	212
2020-2921		annulé cause Covid															. 0
2021-2022	- 11	3	8	1	31	3	29	1	24	1	27	0	47	1	177	10	187
Evolution : 2021 - mayenne 19 et 20	8,5	1	-14	-5	5	2	-11,5	-1	-9	-1,5	-11	-1	-2,5	4	-34,5	-4,5	-41

Des effectifs en baisse, sauf en Poussins et en Minimes garçons. <mark>Un effectif global en baisse d'environ 40 joueurs</mark> / à la moyenne des deux dernières saisons où le CF s'est joué.

Cependant, entre le 1^{er} et le 2^e tour cette année, il y a eu presque 40 inscrits qui se sont rajoutés. Attendons de voir les rajouts sur les tours qu'il reste (il en faudrait encore une vingtaine pour que cela devienne positif sur la saison 2021-2022).

3) Intervention des différentes commissions, dont :

> Sportive:

* bilan de phase aller

LACTT: la Ligue a apporté sa réponse concernant les montées éventuelles de leurs équipes. Pour rappel, le club avait réengagé sa R1 puis l'a finalement retirée ... et sa R3 n'avait pas été réengagée en 2021-2022.

De R2 en R1 : pas possible pendant une phase = pas de retour en R1 pour janvier 2022.
 De PR en R3 : pas possible pendant 2 phases (= phases aller et retour 2021-2022)

* championnat séniors : formulaire de rajout des équipes avec possibilité de rajouts en D2 directement ?

OK, en précisant sur le formulaire « selon les places restantes ». A l'issue de la phase aller, Florent essaiera déjà de ne pas faire descendre de D2 de la phase aller et fera monter les 2^e, mais aussi des 2^e voire des 3^e de D3. L'objectif est d'arriver à 4 poules complètes en D2.



* bilan de la journée vétérans du dimanche 05 12 21 : effectifs / déroulement de la journée, avec point de vue des joueurs / choix pour la prochaine édition, l'année suivante.

Sonder les inscrits de cette année pour savoir :

- formule a plu (individuels / repas / doubles)?
- quel jour conviendrait le mieux ? (Vendredi soir Samedi toute la journée Dimanche toute la journée)
 - → Stéphane va créer un GoogleForm qu'il adressera aux inscrits 2021.

* tableau d'attribution des salles : s'il existe, à mettre en lien sur le site du Comité + à envoyer aux dirigeants (clubs et Comité). S'il n'existe pas, le créer sur le modèle de la Ligue. Peut-être envisager deux onglets : un pour le CF et un pour les autres organisations.

Pour le CF: si nous avons les salles déjà annoncées comme dispo, est-il possible d'informer les clubs qui seront retenus? Par exemple, Châteaudun semble avoir postulé mais ne sait pas si le club va en recevoir.

La situation actuelle est la suivante :

- tableau pour les diverses compétitions départementales (interclubs, opens jeunes, championnats d'Eure et Loir ...): il existe, est mis en ligne sur le site du Comité et actualisé dès que des changements ont lieu.
- pour le critérium fédéral, l'organisation précise se passe environ 12 jours avant le tour car le Comité attend d'avoir le listing final des inscrits pour ① savoir exactement de combien de salles il y aura besoin ② faire l'attribution précise : quels tableaux dans quelles salles (selon les joueurs des clubs concernés : Thomas met de préférence des tableaux dans lesquels sont présents de nombreux jeunes du club hôte)

Stéphane indique que ce fonctionnement, même s'il existe depuis de nombreuses années, est à revoir. En effet, les clubs ne découvrent que tardivement qu'ils seront un lieu d'accueil de la compétition, alors qu'ils se sont positionnés plusieurs mois avant (ils attendent donc, sans infos de la part du Comité). Par ailleurs, les clubs qui ont candidaté ne reçoivent pas de réponse finale quand ils ne sont pas retenus : ils découvrent lors de l'envoi officiel des listings qu'ils ne sont pas lieu d'accueil. Pour les JA2, c'est d'ailleurs le même souci : ils ont indiqué s'ils étaient disponibles ou non, mais sans avoir de retour du Comité avec un calendrier prévisionnel.

Même si les avis ne sont pas unanimes (des débats ont lieu ...). Stéphane souhaite :

- 1) Qu'un calendrier prévisionnel des salles soit établi pour le Critérium Fédéral. Anticiper sur les lieux d'accueil principaux n'empêchera pas de compléter, à la marge, si des tableaux supplémentaires sont à gérer. Mais le CF doit, lui aussi, être planifié comme les autres compétitions, pour les lieux d'accueil.
- 2) Que le planning presisionnel des JA2-JA3 soit établi, à partir des réponses obtenues lei aussi, il restera sûrement à peaufiner l'organisation finale, mais il faut exploiter les réponses renvoyées par certains JA pour les informer en avance et, par ailleurs, repérer assez tôt les compétitions qui semblent non-pourvues. L'absence de réponses de certaines personnes me dont pas empécher une planification prévisionnelle, qui de toute façon ne sera pas gravée dans le marbre!



> CDJT:

* Circuit M11 tour 2 du 04 12 21 à Chartres :

20 joueurs ont participé, dont 3 joueurs Promo qui basculent en Tradi (vu avec JR Reynaud, du C'Chartres TT).

Maintien des 3 niveaux. Pour les récompenses, mettre les filles à part.

* Intercomités du samedi 08 01 22 à Mer : point sur la situation (joueurs / arbitres / coaches / transport).

Arbitres: pas encore désignés. Voir avec Ethan Rothe + un 2^e

Coaches: nombreuses réponses positives (10 coaches)

Joueurs : il manque une JF (Zoé Rougeault ?). Total de 20 joueurs.

Transports : 2 minibus 9 places + véhicule de Seb (7 places) + une voiture de parents ?

Questions:

- quelle gestion du repas? Prise en charge pour joueurs, coaches, arbitres et parents « transporteurs » venus pour rendre service.
 - gourdes? Une offerte par joueur.
- masques? Fournis (2 pour la journée). A voir si on les récupère en fin de journée (la décision n'est pas encore prise)?
- * Top Régional Détection du samedi 15 01 22 à Mer : point de la situation, pour les joueurs qualifiés.

Validation de la participation via le compte SPID (joueur ou club).

CD28TT: 2 ou 3 par tableau. En 2014 F, une majorité du CD28!! De nombreux comités n'ont pas de jeunes à proposer en poussins, suite à la période Covid (détection en a pâti ...).

* Stage interdépartemental, du 14 au 17 février à Salbris.

59 personnes max (joueurs + cadres)

Age : de benjamins à cadets (à de rares exceptions, quelques juniors)

6 joueurs par Comité + 10 sur sélection Ligue Coût par joueur : 130 €, facturé sur compte club

Pour les éducateurs, la Ligue paie hébergement et la restauration.

Reste à la charge des Comités : mise à disposition du cadre technique + les frais de déplacement. Sébastien déjà en stage régional la semaine d'avant. Préfère rester sur le département, pour un stage dptal.

Voir si un éducateur de notre club référent, C'Chartres TT, est disponible et intéressé? A priori, ce serait Jean-Robert Reynaud. Kévin va voir avec JR et nous tiendra rapidement informés.



* JDD1 du 11 11 21 à Fontaine La Guyon :

Belle édition. Bon tempo toute la journée. Nombreux parents nous ont aidés. Il reste à envoyer la photo pour impression (Sébastien pour Nathalie). 71 participants sur la journée (65 le matin / 39 l'après-midi). Taux de participation d'environ 33% par rapport aux licenciés du département qui étaient visés, ce qui est un très bon taux!

* Achats matériels: pour avoir 40 raquettes en bon état, avec des manches adaptés aux petites mains (cycles scolaires, notamment avec des maternelles).

Deux pistes sont envisagées :

1) Remise en état de 40 raquettes Panda, dont les plaques sont très abimées. Ici, le souci est que cela prendra pas mal de temps pour décoller la mousse ...

<u>Besoins</u>: 40 raq x 2 rev Thibar Norm $(8,90 \ \epsilon)$ x 0,8 (20% remise) + 2 pots de colle = $569,60 \ \epsilon$ + colle = environ 600 euros (et de nombreuses heures de travail ...).

2) Piste proposée par Kévin : leur partenaire Victas nous permettrait d'acheter les 40 raquettes à environ 11 € l'unité. Kévin se renseigne dès demain sur la taille du manche.

Si la proposition 2 convient, elle sera bien sûr choisie (moins chère et moins de travail à fournir !).

> Développement :

* handisport : CR réunion du 08 12 21. A été envoyé par mail le 14/12 aux personnes qui ont participé, pour relecture et validation. Voici la version provisoire de ce CR :

<u>Participants</u>: Morgan ESNAULT (président du Comité Handi 28), Michel FONFREIDE, Jean-Yves GALLARD, Stéphane OLLIVIER.

Les axes de travail tourneront autour :

I. D'actions de recensement des lieux de pratique Handi + des licenciés (Handi et Sport Adapté) qui jouent déjà

Le CD28TT a déjà commencé à sonder ses clubs. Faire remonter ces infos au CD Handisport.

→ Nathalie va faire une relance au niveau des clubs, pour collecter les réponses manquantes.

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table – 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES

Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr



II. D'actions pour faire venir des pratiquants Handi sur certaines de nos épreuves CD28TT

a) Championnats d'Eure et Loir du samedi 2 avril 2022

Ici, pour participer, il faudra avoir une licence (FFTT ou FF Handi ou Sport Adapté). Formule compétitive ... ou jeu libre ... ou ateliers ?

Pour attirer les joueurs, diffusion des infos (+ affiche : voir au niveau CD28 pour que Ewa prépare une affiche) :

Par Morgan Esnault:

- → auprès des clubs Handi avec section TT (Chartres et Epernon)
- → auprès des clubs Handi avec d'autres sections (ex : basket sur Chartres, leurs licenciés pourraient être intéressés par une action ponctuelle en Ping ...)
 - → auprès de l'hôpital de Dreux
 - → auprès du Comité de badminton, qui mène aussi des actions dans le domaine Handi Morgan va également contacter la FFSA, notamment pour obtenir quelques infos sur la licence FFSA.

Par le CD28TT:

→ auprès de ses clubs FFTT, dans lesquels jouent déjà des Handi ou Sport Adapté

Un peu avant l'épreuve, si nous sentons qu'il y aura peu de participants Handi / Sport Adapté, Morgan Esnault proposera alors aux licenciés UNSS (sport scolaire public) de venir. L'UNSS mène parfois des actions associant en équipe un jeune valide et un jeune Handi.

b) Lors de stages « ouverts à tous » animés par notre ATD, Sébastien

Ici, proposer d'accueillir des joueurs Handi ou Sport Adapté, sur une journée ou sur une demi-journée.

c) D'animation d'un cycle de séances gratuites pour Chartres Handi

Morgan nous informe que ce club n'aura plus d'éducatrice à partir du 15 décembre. Notre ATD Sébastien devra donc plutôt contacter le Président et/ou un bénévole pour caler les dates de l'action. Pour 2021/2022, partir sur un cycle de 4 séances.

→ Sébastien a contacté Pauline, qui a donné les coordonnées du bénévole en charge du TT. A priori, ils ne seraient que 4 ou 5 Handi actuellement.

d) D'aide financière à l'inscription sur les tournois proposant des tableaux Handi

Cas du tournoi national de La Loupe, avec moitié du coût d'inscription en Handi pris en charge par le CD28TT, quel que soit le club d'appartenance du joueur.

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table – 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES
Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr



III. D'actions « grand public », pour sensibiliser à la pratique Handi / Sport Adapté

Par exemple, participation du CD28TT à la journée du samedi 25 juin 2022 à Vert En Drouais (« fête du sport et du handisport »).

Le CD28TT dispose de 700 € de subvention ANS (2020 et 2021). Il ne faut donc pas hésiter à enclencher les actions ... quitte à les étoffer les années suivantes.

* féminines :

Nathalie a envoyé 2 mails pour préparer le flyer des féminines + un message sur son portable ... mais pas de réponse. Jean-Yves essaie de relancer via le fils.

- * interventions de Sébastien dans les écoles :
- 4 classes à NDF à La Loupe
- 5 classes à Notre Dame à Châteauneuf
- 2 classes à Pierres

A venir:

2 classes à Pierres 3 classes à Senonches x classes aux Bâtes (Dreux) Un complément à NDF à La Loupe Ecole Roland Garros à La Loupe?

Kit PPP: Sébastien a indiqué le nombre de classes et d'enfants initiés. Souci car la FFTT ne peut pas fournir le nombre de kits nécessaires. Du coup, la Ligue est en train de voir de son côté pour compenser et acheter par elle-même ... Voir comment faire pour distribuer cela dans les écoles? Nous devrons de toute façon attendre pour savoir de combien de kits nous allons réellement disposer, avant de choisir comment les répartir (ex: pour des clubs réalisant un tournoi PPP? ...).



> Arbitrage:

* 1^{ères} retombées de la sensibilisation au JA2-JA3 :

Lors du 2^e tour du CF:

- Claude Hélix et Mickaël Le Corre ont participé le vendredi soir à Barjouville, avec Stéphane. Ils ont même géré la fin des épreuves après le tirage au sort en sortie de poule.
- > Hervé Berlu, de Jouy St Prest, a discuté avec Stéphane de son envie d'aider et de juge-arbitrer (il exerce déjà ces fonctions, dans le domaine du modélisme). Il devra au préalable se former à l'AR (saison prochaine?).

Lors des individuels vétérans du 5 décembre :

Denis Plasse, avec Stéphane. Présentation du fonctionnement d'ensemble, avec SPIDV2 / SPIDD.

Après le tournoi départemental du C'Chartres TT :

➤ Stéphane a vu avec Kévin, pour expliquer le fonctionnement d'ensemble, avec SPIDV2 / SPIDD. Par contre, un souci technique d'import de package a bloqué en partie le travail.

En quelques semaines, il y a donc eu quatre personnes qui ont pu travailler concrètement sur les outils informatiques. Et une 5° personne qui a manifesté son envie, pour l'instant sans pratiquer. Il faut continuer cette action de sensibilisation, en accueillant à nouveau ces mêmes personnes pour aller plus loin dans les explications ... ou pour en accueillir d'autres!

* planning du JA2-JA3 pour phase retour: voir avec Thomas si le retour des souhaits a été fait. Si oui, est-ce qu'il est possible de connaître l'organisation prévue = retour en direction des JA. Thomas nous indique que pour l'instant, Jean-Yves et Stéphane seraient les seuls à avoir répondu. Thomas, au niveau professionnel, a un planning instable qu'il ne connait qu'une dizaine de jours à l'avance.

Les commentaires sur l'édition du planning JA2-JA3 figurent à la page 3 de ce compte-rendu.

> Finances:

- * CR de la visio du mercredi 24 11 21
- > A priori, les bases financières de la saison sont assez saines, par rapport au BP.
- > Achats matériels
 - 4 tables Cornilleau 740, via la Ligue
 - 8 marqueurs Andro (commande de Thomas via le Pays Courvillois)
 - une table Butterfly offerte pour le collège Louis Armand (réalise des cycles de Ping ; est en quartier prioritaire de la Ville).



- > Action tables en extérieur : sont retenues par le bureau directeur
- la commune de Saint Maixme Hauterive : Michel a contacté Christophe Helias (maire) qui est intéressé (potentiellement, 2 tables). Le club de l'AST intervient déjà dans la commune et pourra donc réaliser ponctuellement une animation en extérieur.
- la ville de Dreux. Jean-Yves a contacté la municipalité pour expliquer le projet et voir si elle est intéressée (y a-t-il un endroit où installer sans trop craindre de dégradations rapides ?). Un RDV aura lieu le 17 janvier en mairie. Et voir aussi avec le club de l'ADVTT s'il est intéressé pour réaliser ponctuellement des animations en extérieur, sur ces tables.
- > Action « Ping santé » à animer par Sébastien :
- « Le but est de faire un cycle de 5 à 7 séances. Ces séances s'adressent à des personnes en situation de dépendance et addictions souvent drogues et alcools qui sont suivis avec CICAT ».
 - → Oui, avis favorable du bureau directeur.
 - **Développement durable :** livraison des masques faite (mais n'a pas été simple !).
 - > Récompenses, distinctions :
 - * Lors de notre prochaine AG, penser à remettre un mérite départemental (personne absente lors de notre AG précédente)
 - * sélection pour les récompenses du CDOS (pour le 12 janvier) : parole à Gérard Morice. Discussion sur les noms à proposer au CDOS (ils ne sont pas mentionnés dans ce CR).
 - ➤ Autres commissions, selon leurs besoins

Remarque de Gérard sur le championnat jeunes : Ph2J1, le samedi 5 février, est le début des vacances scolaires. Voir pour décaler la date.

4) Tombola: résultats du TOS (faut-il publier les résultats sur notre site et sur la page Facebook, sans afficher les coordonnées téléphoniques?)

Plutôt oui, un message général sans mettre la grille nominative des gagnants.

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table – 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES

Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr

Site Internet : www.comite28tt.fr



5) Notre siège social

Infos de Daniel concernant le déménagement à venir.

▶ Quelle organisation, de notre côté ? (quand ? Avec quels véhicules ? ...)

Nouveaux locaux, fin janvier 2022. Bail de 3 ans voire 6 ans. 5 rue du petit Réhau, Lèves (600 m², sur 2 niveaux). Parking de 25 places. Réunion d'info sur la disposition des locaux aura lieu en janvier. Stockage au RDC très petit : 67 m².

Question sur la date pour quitter les locaux actuels? Personne ne connaît la réponse à cette question ...

6) Parole à Céline Brabant, invitée à notre réunion

Céline est la nouvelle présidente de Bailleau Le Pin.

Elle retient l'idée de fidéliser les jeunes par la compétition.

Le samedi matin, William Firmin de « profession sports » encadre les jeunes (environ 12 jeunes). Aide administrative apportée par Thomas Vallée sur certains points, suite à la prise de fonction de Céline et d'Olivier Augis au poste de secrétaire.

Bonnes relations avec la mairie.

Question sur la préparation mentale proposée par la Ligue : est-elle intéressante ou pas ? Sébastien répond qu'il a déjà assisté à des Webinaires sur ce thème-là, sans être très convaincu ... Cela donne plus de théorie que de pratique. Sébastien propose des livres qu'il a sur le thème de la préparation mentale, sachant que l'attente de Céline est plutôt de réfléchir à sa pratique elle-même plutôt que de former un jeune.

Stéphane indique que le Comité a la possibilité de faire venir Sébastien sur quelques séances pour les séniors.

Sébastien rajoute qu'il ne faut pas hésiter à poser des questions sur des compétitions ou des actions où les jeunes peuvent participer, si jamais le club ne sait pas trop quel est le règlement ou quel est le niveau qu'il est conseillé d'avoir pour participer.

7) Questions diverses

Jean-Yves Gallard, Denis Plasse, Gérard Morice, Nathalie Chaplain: RAS.

Sébastien Cendrier :

- Son PC portable déposé pour devis
- Son épouse va faire un devis pour le complément d'assurance pour la partie professionnelle (technicien et tierce personne)

<u>Thomas Vallée</u>: demande de revenir sur quelques points de la sportive, puisqu'il n'était pas présent lors de ces discussions ce soir.

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table – 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES
Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr



Kévin Hégo:

Remercie le Comité pour la diffusion des infos sur le match contre St Denis à Rosskopf, mardi prochain.

Réitère le tournoi départemental sur stage n°2. Voir si Nathalie peut créer identifiants pour SPIDV2. Voir aussi si le Comité fera payer les droits d'homologation, à hauteur de 35 €.

Nous signale que la famille de Nathan Miklaszweski d'Epernon a contacté le club de C'Chartres TT pour qu'il puisse faire une ou deux séances par semaine dans leur structure. Nathan vient de quitter le pôle espoirs de Tours et le club d'Epernon a quelques soucis pour lui proposer assez de séances.

Michel Godard:

Nous informe que le vendredi 17/12, salle de Ping de Châteauneuf sera inaugurée sous le nom « Michel Godard », à 18h30. Stéphane sera présent pour représenter le Comité et Thomas pour la Ligue.

Jean-Philippe Percheron : nous informe que le club de C'Chartres TT a récemment organisé un tournoi des parents (54 participants) et a organisé un tournoi des clubs professionnels de Chartres (multisports: hand, rugby...): une trentaine de sportifs participants.

Michel Fonfreide:

- Indique qu'il a eu un souci de jeunes déposés en championnat, sans aucun adulte accompagnateur de la part des clubs concernés. Le comité va renvoyer un mail pour attirer l'attention des clubs à ce sujet : ne pas laisser de jeunes à l'extérieur sans aucun adulte accompagnateur!!
- Question de l'horaire du début de championnat jeunes : Voves a reçu des équipes pour commencer à 14h, alors que c'était indiqué 13h sur le document. Kévin et Stéphane vérifient et, effectivement, erreur de la part du Comité dans la transmission des infos. Concrètement, c'est parce que le plateau qui était prévu à Chartres Rosskopf a finalement été placé à Voves, et l'indication de 13h n'a pas été retirée (erreur de Stéphane).

Stéphane Ollivier: informe de la dissolution prochaine du Stade Loupéen omnisports. Les sections vont devenir autonomes. Le tennis de table va donc recréer une association (dépôt des statuts, composition du bureau ...).

Fin de réunion vers 23h45

Comité d'Eure-et-Loir de Tennis de Table - 2 allée Prométhée - « Les Propylées II » - 28000 CHARTRES Tél. 06 45 36 41 41 - courriel : comite28tt@wanadoo.fr

